

“Headbangers Night“ in Godesberg



Von **Til Hölting**, 1. OKTOBER 2019

Der Bad Godesberger Schüler Julian Vogel organisiert die erste “Headbangers Night“ in Bonn. Auf dem Wacken für Einsteiger zeigen Acht Schüler- und Nachwuchsbands ihr Können.

Der 15-Jährige Julian Vogel ist leidenschaftlicher Metal-Fan, der seit drei Jahren regelmäßig am Wacken Music Camp teilnimmt. Er ist seit kurzem der Veranstalter eines eigenen Festivals in den Räumen des Bonner Rock- und Popzentrums (RPZ) im früheren Hansa-Haus. Am **Mittwoch, 2. Oktober**, steigt dort die erste kostenlose “Headbangers Night“.

Julian will insgesamt acht Schüler- und Nachwuchsbands eine kleine Auftrittsmöglichkeit geben und zudem einen Rockabend der härteren Art präsentieren. Das ambitionierte Projekt hat bereits die Mittelalter Rocker von In Extremo auf den Plan gerufen. Auf der Internetseite der “Headbangers Night“ lassen sie verlauten: Lasst es ordentlich krachen. Die Idee hatte Julian, während des Wacken Music Camps, wo unter der Anleitung von erfahrenen Coaches geübt wird eigene Songs zu schreiben und diese dann vor Publikum zu präsentieren. Es sei schade gewesen für so ein Erlebnis immer in den Norden zu fahren, so Julian. Außerdem wollte er selbst wieder auf der Bühne stehen, kaum das Wacken vorüber gewesen sei. In dem Moment hätte es ihn gepackt.

Er legte also los und entwarf einen ersten Plan. Seine Eltern seien seit 25 Jahren im Event- Management tätig, sodass er ungefähr gewusst habe, was zu tun ist. Auch finanziell hätten sie ihn sehr unterstützt, trotz einiger Sponsoren. Außerdem hat er mit dem Muiknetzwerk, das unter anderem den Nachwuchswettbewerb Toys2Masters ausrichtet und das RPZ betreibt, einen starken Partner.

Eigentlich sollte die Headbangers Night zum World Music Day am 21. Juni in der in der Bonn International School stattfinden. Jetzt werden die Räume des Musiknetzwerkes genutzt, die auch die eine oder andere Band vermittelt haben. Für Julian war das wie ein Traum als sich die ersten gemeldet haben.

AUCH INTERESSANT

BTHVN 2020 Musikfrachter – bleibt vorerst in Bonn

Coronavirus: OB Sridharan „Wir setzen auf die Einsicht aller“ – Pressemitteilung Stadt Bonn 17.03.20

Buchrezension: „Die Teestunde im Wald“ von Akiko Miyakoshi

Coronavirus: Kitas bleiben für Kinder von „Schlüsselpersonen“ offen – Pressemitteilung Stadt Bonn 15.03.2020

Coronavirus: Jetzt 28 bestätigte Fälle – Pressemitteilung Stadt Bonn 14.03.2020